

COMUNICADO DE PRENSA No. 2

CULMINÓ CON ÉXITO EL PRIMER MÓDULO DEL PROYECTO EMPRENDEDORAS DEL CAMPO

Cincuenta y cuatro mujeres de Sáchica, Boyacá, participan del proyecto Emprendedoras del Campo, que busca mejorar su calidad de vida y su sostenimiento personal, de la mano de habilidades humanas, de emprendimiento y capacitación empresarial.

Las participantes disfrutaron del primer módulo denominado Desarrollo Humano, enfocado en el reconocimiento de sus habilidades, a través de diferentes actividades de trabajo en equipo fortalecen su confianza y descubren las capacidades que tienen.

El proyecto está diseñado para que las asistentes logren encontrar sus fortalezas y puedan potenciarlas a lo largo de la implementación de su idea de negocio.

Durante los encuentros se aprenden y aplican los valores como la solidaridad, el respeto y la tolerancia; este proyecto se hace mediante un convenio entre la Alcaldía de Sáchica y la Fundación Internacional María Luisa de Moreno, como parte del programa Despertar Productivo.

